

# 11 de marzo del 2011

ZOCO

DIRECTOR: FRANCISCO LUIS CÓRDOBA COORDINACIÓN: RAFAEL ARANDA TAMAYO

### EN EL INTERIOR

La gracia del actor cae en desgracia

El cosmos, a través de las ondas de radio

Agua en el Jardín de los Poetas





TITUCIÓN TERESIANA, JUANA CASTRO, CÁRITAS DIOCESANA, LOS PATIOS CORDOBESES, PRESHCO, CASARES, INFRICO Y ACEITUNAS TORRENT

## VALORES SOCIALES

Educación



EN EL **COLEGIO BÉTICA-MUDARRA,** DONDE PALPITA LA OBRA DE SAN PEDRO POVEDA, SE HAN FORMADO MILES DE CORDOBESES CON UN MODELO DE ENSEÑANZA SUSTENTADO EN LOS **VALORES HUMANOS** 

Foto: Sánchez Moreno

a Institución Teresiana
ha celebrado durante el
año 2011 el centenario
de su fundación por san
Pedro Poveda, en 1911. Esta asociación formada por mujeres y
hombres seglares comprometidos con la evangelización, la promoción humana y la transformación social mediante la educación y la cultura, tiene presencia activa en Córdoba desde
1921, fecha de la constitución de
la Academia de Enseñanzas Generales y Artísticas de la Mujer
en una casa de la plaza de la
Concha que aún se mantiene
abierta viva mues en el tiempo

diado las señas de identidad de la institución y desde donde se han impulsado los valores trascendentes para la persona mediante la fe y la educación, con un sistema pedagógico propio sustentado en el proyecto povedano que, entre sus excelencias, destacó desde su origen por promover el acceso de las mujeres a estudios superiores y su participación en la sociedad. Abriendo camino a la igualdad en tiempos difíciles, el asentamiento de la Institución Teresiana en Córdoba ensancha la obra del sacerdote Pedro Poveda. La academia-internado abierta hace ya 90 años incluyó un centro de prepara-

A lo largo del tiempo han abierto caminos a la igualdad con la promoción de las mujeres

hoy la obra teresiana con la atención a los 1.111 alumnos matriculados este curso en infantil, primaria, secundaria y bachillerato. Miles de cordobeses se han formado en sus aulas desde entonces, algunos en régimen de internado, lo que permitía estudiar a jóvenes sin recursos y venidas de los pueblos de Córdoba. No solo a través de los centros propios realiza la IT su misión, sino en otras instituciones públicas gracias a la actividad profesional de sus miembros en los campos de la salud, el derecho, la economía, la empresa, la universidad, con la oenegé InteRed, que actúa en 16 países.